



とうざん ゆう
東山の雄

一関市立千厩中学校
学校だより 第17号
令和6年8月21日
文責：菊池

反省＝自分のよくなかった点を認めて、改めようと考えること

《1学期終業式での1学期の反省と今後の抱負》

4月に千厩中学校の一員になり、あっという間に1学期が終わろうとしています。私が1学期をふり返って、心に残ったことが3つあります。

1つ目は学習面です。小学校とは違った学習形態で、難しくなっているところもありましたが、予習、復習をしっかりとテストに臨むことができました。2学期からは、1学期の復習をしっかりと、新たな勉強をがんばっていきたいです。

2つ目は部活動です。私は吹奏楽部に入り、アルトサクスを担当することになりました。慣れないことも多く大変でしたが、新しい先輩、部活の仲間と共に真剣に取り組むことができました。クラスのみんなもそれぞれの部活に入り、目標に向かって努力していました。

3つ目は、被災地学習です。東日本大震災の津波の様子、復興の様子について語り部の方からお話を聞き、災害の恐ろしさを学び、災害への備えの大切さを改めて理解することができました。今回学んだことをこれからの人生を生きていく上での力に変えていきたいです。

1学期は、初めてのことが多く、戸惑うことばかりでしたが、担任の先生をはじめ多くの先生や先輩に助けられ、無事に終わりました。2学期は体育祭や紅輝祭などの行事がたくさんあります。これらの行事を通して、さらにクラスの仲間との絆を深めて、クラス一丸となって盛り上げて、有意義な2学期を過ごしたいです。

【1学年代表 村上富菜】

4月、新しい学級の仲間と出会い、千厩中学校2年目の生活がスタートしました。この1学期を振り返ると私たち2学年が大きく成長することができた活動として、社会体験学習があります。それぞれの事業所に分かれ、3日から5日間の活動を行ってきました。各事業所での活動を通し、私たちの見えていないところで地域のためにいろいろな活動をしてくださっていることが分かりました。この社会体験学習で学んだ積極的に行動することを今後の学校生活で生かしたいです。

また、日常生活を振り返ると、様々な成果や課題があります。学習面では、発言が多いなど意欲的に取り組む姿勢が良かったです。一方で、私語が多いという課題もあります。2学期の学習では私語を改善していきましょう。

生活面では、積極的に大きい声で挨拶をしているところがよかったです。しかし、言葉遣いが悪いという課題もあります。2学期の生活では言われた相手や聞こえている周りのことを考えた言葉遣いへと改善したいです。

2学期は千厩中学校の二大行事である、体育祭と紅輝祭があります。私たち2学年は、3年生を支え、1年生のお手本となれるように頑張りたいです。

また、2学期は3年生からリーダーを引き継ぐ時期でもあります。まずは、日頃の自分たちの生活が、当たり前のことを当たり前のようにし、1年生や3年生からもリーダーを任せてもらえるようにしていきましょう。

明日から夏休みです。中学校生活2度目の夏休みは、各教科の復習に力を入れていきたいです。また、部活動では新人戦に向けて1年生を引っ張っていく役割を果たせる夏休みにできるように、2学年みんな頑張っていきたいです。

【2学年代表 佐藤悠生】

私達3学年は、2学年修了式で3クラスから2クラスになると校長先生から聞きました。突然のことで驚きや不安を抱えながらの進級、最高学年のスタートとなりました。

同じクラスの人たちと活動する最後の修学旅行では、Show Time～74の心を一つに～をスローガン

に掲げ、各クラスが成長したところを学年全員で見せることができ、中学校生活最初で最後の修学旅行を大成功させることができ、とてもうれしかったです。

そして、4月30日に新しいクラスに替わりました。人数が増え、授業中のざわつきなどの問題がありました。各クラスの良さが普段の生活に少しずつ生かすことができている面もあります。

そんな私たちは、去年達成することができなかったスローガン「上昇輝龍」を達成するために、修学旅行を大成功することができた Show Time を合わせた3学年スローガン、「上昇輝龍～It's Show Time」を掲げました。1学期は新しいスローガンができてからあまりたっちはいませんが、期末テスト終了後から紅輝祭に向けた学年合唱練習を始め、勢いに乗せることができます。2学期もこの勢いを切らすことがないように、体育祭や紅輝祭に向けた準備を丁寧に行い、楽しかったといえる2学期にしたいです。

さて、明日からいよいよ夏休みです。夏休みは、大会に向けて練習を頑張るソフトボール部や吹奏楽部、特設合唱、特設駅伝の他にも、体育祭の準備が始まります。全てが最後の活動になるので、悔いの残らないように全力で打ち込みましょう。

また、自分の進路を見すえた体験入学があります。自分に合う学校かどうかを確かめる貴重な機会です。自分の将来の夢に向け、真剣な態度で参加しましょう。また、志望校に合格するための勉強を計画的に進めましょう。そして、2学期につながる充実した、安心・安全な夏休みにしましょう。

【3学年代表 永澤 旬】

1学期、生徒会スローガン「輝笑」のもと、盛んに生徒会活動を行なうことができました。

活動方針①「清く」では、あいさつ運動をはじめとした活動を行ないました。あいさつ運動では、たくさんの方があいさつを返してくれました。しかし、一部あいさつを返してくれない、声が小さくて聞こえない、などの改善点が見受けられました。2学期のあいさつ運動では、それぞれの意識を向上させ、引き続き活動を続けていきたいと思います。

活動方針②「正しく」では、授業態度コンテストを行ないました。多くの人たちが意欲的に取り組み、集中して授業を受けていました。しかし、一部授業中の私語が目立っている様子があったようです。2学期は、1人1人が集中して授業を受けられるように、活動を行なっていきたいと思います。

活動方針③「美しく」では、SCTや一斉合唱等の活動を行ないました。SCTでは、多くの人たちが、私語なく、すみずみまで清掃に取り組みました。しかし、一部私語が見られたことが改善点です。2学期の活動では、千中生一人一人が、私語なく、すみずみまで清掃に取り組み、よりきれいな千厩中学校になるように取り組んでいきたいと思います。

明日から夏休みになります。暑くなることが予想されるので、熱中症にならないように休憩や水分補給をしながら、部活動や体育祭準備に取り組みしましょう。

【生徒会代表 千葉翔太】

《2学期始業式での2学期の決意》

全校生徒の皆さん、27日間の夏休みは有意義に過ごせましたか。短いと感じる人、長いと感じる人、様々あったと思います。

さて、今日から2学期が始まります。長期休み明けの今日、気持ちを切り替える準備はできていでしょうか。3年生は受験に向けた勉強を頑張り、1・2年生は新たな全校のリーダーとして、全校を引っ張っていただけるようにしましょう。

2学期の行事として、体育祭、紅輝祭、生徒会役員選挙などがあります。

体育祭では、スローガン『輝笑天結』をもとに、勝ち負けだけにこだわることなく、様々なことにチャレンジし、全員が満足できるような体育祭活動にしていきたいと思います。

紅輝祭では、一人ひとりが学級で団結する意思を持って、笑顔を力に、美しい声を体育館いっぱいに響かせられるようにしていきたいと思います。

生徒会役員選挙は、1・2年生が千厩中学校のリーダーとして活躍するための大事な行事です。今までの先輩たちからの伝統を引き継ぎ、新たな伝統を築く準備をしていきたいと思います。

この後は実力テストがあります。夏休みの学習の成果を存分に出し切り、自分が納得できるように集中してテストに取り組ましましょう。

【生徒会代表 千葉日葵】